
第８７３号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１２年 ２月２３日

ＮＯ ８７３

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会２月定例会

２ 月 ２ ７ 日 に 開 会
一般質問は２月２９日、３月５日、６日

２月２１日、井原市議会議会運営委員会（佐藤委
員長）が開かれ、井原市議会２月定例会の日程を確
認し、２月２７日に開会、３月２２日までの２５日
間とすることを決めました。

一般質問は２月２９日、３月５日、６日の３日で
１３議員が質問することになっています。

一人でも多く議会傍聴においでください。議会日
程は２面右下にあります。以下、質問項目を質問順
にお知らせします。

大鳴 二郎議員

１．中学校武道・ダンスの必修化について

２．井原市第６次総合計画前期基本計画における平
成２３年度のまちづくりの成果及び平成２４年
度へ向けての考えについて

河合 建志議員

１．公共施設電気料金への入札方式導入を

２．福山市との連携推進について

坊野 公治議員

１．平成２４年度一般会計予算について

２．東日本大震災に対する復興支
援の取り組みについて

佐藤 豊議員

１．井原市スポーツ推進計画策定について

２．中学校体育での武道導入への対応について

３．学校現場でのＩＣＴ機器（電子黒板）の活用状
況について

４．教育現場へのＣＰＲ・ＡＥＤ学習キット導入に
ついて ＞＞＞

２９日の一般質問

＞＞＞

藤原 浩司議員

１．有害鳥獣対策等について

２．し尿汲み取り等について

３．２４年度当初予算及び物品役務、公共工事等に
ついて

川上 武徳議員

１．生命の大切さ教育について

馬越 宏芳議員

１．サッポロビール株式会社との
「まちづくり」に関する協定について

簀戸 利昭議員

１．地方分権時代に向けた職員の育成について

西田 久志議員

１．広域営農団地農道の今後の計画について

２．市内の市営住宅の整備計画について

森本 典夫議員

１．小・中学校および市立高校を３学期制に復活を
井原市は、小・中学校および市立高校で２学期

制を実施しています。
全国でも県内でも２学期制を様々な視点で見直

し、３学期制に復活する動きがあります。
井原市も２学期制を廃止し、３学期制に復活し

てはどうですか。

２．平成改製原戸籍附票の交付を
現在の戸籍の附票は、井原市では平成１５年か

ら磁気ディスクにより作製されています。様々な
手続き上、改製以前の「平成改製原戸籍附票」が
交付されれば、手続きの費用が僅かで済みます。

しかし、井原市ではこの附票が交付されていま
せん。したがって、手続きをする人が、かなりの
金銭的負担をしなければなりません。

是非、住民の立場に立って「平成改製原戸籍附
票」を交付してはどうですか。

２面左上へつづく

５日の一般質問

６日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

2月27日 月 開　会　市長の提案説明等

２８日 火 休　　　会

２９日 水
一般質問（大鳴、河合、坊野、
　　　　　佐藤、藤原浩司の５議員）

休　　　会

５日 月
一般質問（川上武徳、馬越、簀戸、
　　　　　　　　西田の４議員）

６日 火
一般質問（森本、上野、川上泉、
　　　　　　　　鳥越の４議員）

７日 水
議案　審議、採択
議案（条例等）質疑　委員会付託
請願、陳情　委員会付託

８日 木
議案（平成２４年度予算）
質疑、委員会付

９日 金 休　　　会  （市民福祉委員会）

休　　　会

１２日 月 休　　　会  （建設水道委員会）

１３日 火 休　　　会  （総務文教委員会）

休　　　会

１６日 金 休　　　会　（予算決算委員会）

休　　　会

１９日 月 休　　　会　（予算決算委員会）

休　　　会

２２日 木
議案（ 条例、平成２４年度予算、請
願等）委員長報告、審議、採決
閉会

２０日～２１日

平成２4年２月市議会定例会日程

１４日～１５日

１７日～１８日

３月１日～４日

１０日～１１日

第８７３号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙３,４００円日曜版８００円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

１面右下よりつづく

３．地熱利用住宅の建設に助成を

昨年の３月１１日の福島第一原発事故以来、自

然エネルギーや再生可能エネルギーの利用が一段

とクローズアップされて

います。現在、井原市で は太陽光・太陽熱利用の

装置設置者に対する助成 を実施しています。

いま電力使用量やＣＯ２排出の軽減に貢献する

地熱利用住宅が注目されています。井原市で地熱

利用住宅を建設する世帯に、助成をしてはどうで

すか。

４．消火栓の設置が必要なエリアへ早急に設置を

市内には、火災が発生した時、近くに消化栓が

なくて遠方からホースを引き、消火活動が遅れる

ということが想定されるエリアがあると推察しま

す。

ことは、市民の生命・財産に関わる問題であり、

消火活動が迅速に行えるかどうかということが非

常に重要になってきます。

市民の安全・安心のために、消火栓設置の諸条

件をクリアしているエリアは早急に設置をすると

同時に、クリアしていても水道管の太さなどが設

置の障害となっているエリアについては、条件整

備に努力すべきだと思いますがどうですか。

５．道路の外側線の整備を

市内には、道路の外側線が消えてしまっている

箇所や、消えかかっている箇所がかなりあるのが

現状です。この外側線は市民の安全のためには必

要なものです。

市としても順次整備をしているようですが、こ

の際、市内全域の実情を把握し、思い切った予算

をつけ、一気に整備してはどうですか。

６．市道井原北川線と日芳橋塚原線の三差路交差点

の改良を

市道井原北川線と日芳橋 塚原線の三差路交差

点は、毎朝、通勤の時間帯にはかなりの渋滞が起

きています。特に東方面へ行く車両は、激しい時

には、ほそや医院のあたりまで渋滞しています。

通勤時の渋滞をなんとしても解消してほしいと

いう要望は依然として強く、市が改良のための努

力をする必要があると考えます。

知恵を絞って交差点の改良をしていただきたい

と思いますがどうですか。

上野 安是議員

１．地域包括ケア体制の整備について ＞＞＞

＞＞＞

２．特定健康診査・特定保健指導の実施状況につい
て

３．市内全小・中学校でのコミュ
ニティ・スクールの導入を

川上 泉議員

１．備後圏域連携協議会について

２．県境を越えた医療広域連携会議について

鳥越孝太郎議員

１．四季が丘団地の早期完売と通学支援バスについ
て

２．土地の下落傾向が続く中、固定資産税の評価替
えと都市計画税のあり方について


